



Brave Hunde! Auf der Opelwiese waren die teilnehmenden Vierbeiner und ihre Besitzer bei der Rallye mit Eifer bei der Sache.

Weihnachtsrallye friedlich und lehrreich

Hunde und ihre Besitzer tummelten sich auf der Opelwiese – Familienhunde in Fest mit einbinden

MÜNCHWALD. Viele Hunde, Kinder und Erwachsene trafen sich und alle waren gut gelaunt und voller Tatendrang bei der ersten Weihnachts-Hunderallye der tierpsychologischen Hundeschule Marschall. Gut motiviert gingen über 30 Hunde mit ihren Haltern oder der ganzen Familie auf der Opelwiese im Soonwald an den Start. In zwei Gruppen aufgeteilt, mussten die Teams (Hund und Halter)

über 40 Aufgaben lösen. Diese waren auf dem ganzen Gelände verteilt. Die Gruppen mussten sich durch einen Fragen-Parcours arbeiten. Dabei lernten die Besitzer viel Wissenswertes über den Hund. Für viel Diskussion sorgten die Schätzfragen, bei denen es zu erraten galt, wie viele Futterstücke sich in einer Dose befinden. Damit bei trocken-kaltem Wetter niemand bibbern musste, wurden Wettrennen

veranstaltet. Hier ging es um die Schnelligkeit und Geschicklichkeit. Im Staffellauf und Eierlauf mussten Stangen umwunden werden und das Ganze mit dem Hund an der Leine. Da zeigte sich, welcher Hund besonders gut erzogen war und brav an durchhängender Leine mitlief.

Alles in allem zeigten sich die Hunde von ihrer besten Seite. In einem Getümmel von 80 Personen und sehr vielen

Kindern, waren alle Hunde verträglich und keiner aggressiv. Diese Hundebesitzer haben erkannt, dass ein gut erzogener Hund mehr Freude macht und man mit ihm auch viel mehr erleben kann.

Denn solch einen Hund kann man in das Familienleben einbinden, und dann geht die Familie mit Ihrem Hund auf eine Weihnachts-Hunderallye. Die Frühjahrs-Hunderallye ist schon in Planung.